

ABSTRAK

Tujuan perusahaan yaitu untuk memperoleh keuntungan atau laba yang optimal, sehingga dapat direspon positif oleh investor yang tercermin dari nilai perusahaan. Nilai perusahaan adalah persepsi investor terhadap keberhasilan manajer dalam mengelola sumber daya perusahaan, yang biasanya tercermin dalam harga saham. Penurunan nilai perusahaan yang berkelanjutan dapat menyebabkan respon negatif dari investor dan mempengaruhi kinerja perusahaan. Hal ini dapat mengakibatkan kesulitan dalam mendapatkan pendanaan eksternal, sehingga dapat mengganggu kegiatan operasional perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kepemilikan asing, komisaris independen, *hedging*, *growth opportunity*, dan *cash holding* terhadap nilai perusahaan pada perusahaan yang konsisten termasuk dalam indeks *ESG Leaders* periode 2020-2023 baik secara simultan maupun parsial.

Objek penelitian ini adalah perusahaan yang konsisten termasuk dalam indeks *ESG Leaders* dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2020-2023. Teknik sampling dengan *purposive sampling* dan diperoleh 14 perusahaan dengan total data sebanyak 56 data. Metode analisis data menggunakan analisis regresi data panel dengan *software Eviews* 12 karena data penelitian bersifat *cross-section* dan *time series*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel kepemilikan asing, komisaris independen, *hedging*, *growth opportunity*, dan *cash holding* berpengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan. Sedangkan hasil penelitian secara parsial menunjukkan variabel kepemilikan asing berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan dan variabel *hedging* berpengaruh negatif terhadap nilai perusahaan.

Disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk tetap dapat melakukan penelitian ini dengan mengganti indikator *growth opportunity* dengan *sales growth* dan mengganti indikator komisaris independen dengan rapat komisaris. Perusahaan disarankan untuk lebih bijak dalam melakukan *hedging* dengan biaya yang minimal dan penggunaan kas perusahaan yang produktif. Sementara itu investor dapat menggunakan hasil penelitian ini sebagai salah satu informasi yang dapat dipertimbangkan dalam pengambilan keputusan berinvestasi.

Kata Kunci: Kepemilikan Asing, Komisaris Independen, *Hedging*, *Growth Opportunity*, *Cash Holding*, Nilai Perusahaan.